

Date: 02/09/2018

Ref: UPAC/GF/2018/315

To: Bursa Kuwait

السادة/ بورصة الكويت للأوراق المالية المحترمين،
تحية طيبة وبعد،

الموضوع: موافقة هيئة أسواق المال على تجديد حق شراء أو بيع أسهم الشركة (الخزينة)

شركة المشاريع المتحدة للخدمات الجوية ش.م.ك.ع

The Capital Market Authority approval to renew right of buy or sell of treasury shares

United Projects for Aviation Services Co. KSCP

Pursuant to the provisions of module ten- Disclosure and Transparency- of the Executive Regulations of Law No. 7 for year 2010 and their amendments, United Projects for Aviation Services Company KSCP (the "Company") would like to announce that the Company have received the Capital Markets Authority approval issued on 28th August 2018 in respect to renew right of buy or sell up to 10% of the Company's share, such approval is valid for six months of its issue date.

عملاً بأحكام الكتاب العاشر- الإفصاح والشفافية- من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاتهما، تفيد شركة المشاريع المتحدة للخدمات الجوية ش.م.ك.ع ("الشركة") بالحصول على موافقة هيئة أسواق المال المؤرخة في 28 أغسطس 2018 بشأن تجديد حق شراء أو بيع ما لا يتجاوز 10% من أسهم الشركة، وتسري هذه الموافقة لمدة ستة أشهر من تاريخ إصدارها.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



نادية عبدالله عكيل

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

Nadia Abdullah Akil

Vice Chairperson and CEO

Attachment:

- Material information disclosure form.
- CMA approval.

المرفقات:

- نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.
- نسخة من موافقة هيئة أسواق المال.

Disclosure of Material Information Form

Date	02 September 2018
Name of the Listed Company	United Projects for Aviation Services Co. KSCP
Material Information	United Projects for Aviation Services Company KSCP (the "Company") would like to announce that the Company have received the Capital Markets Authority approval issued on 28 th August 2018 in respect to renew right of buy or sell up to 10% of the Company's share, such approval is valid for six months of its issue date.
Significant Effect of the material information on the financial position of the company	No impact.



Nadia Akil

Vice Chairperson and CEO

هيئة أسواق المال	
صادر خارجي	
	
28/08/2018	تاريخ المراسلة
CMA-040300-01929-2018	رقم المراسلة

السادة / شركة المشاريع المتحدة للخدمات الجوية (ش.م.ك) عامة المحترمين

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: الموافقة على حق شراء أو بيع أسهم الشركة (الخزينة)

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى طلبكم المؤرخ 2018/08/15، وإلى كتابكم المؤرخ 2018/08/15، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركتكم بشراء أو بيع ما لا يتجاوز 10% من أسهمها وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ الشراء مبلغ مصادر التمويل المتاحة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما.

ويتعين على الشركة الالتزام بتعليمات المادة (14-11) من الكتاب الحادي عشر (التعامل في الأوراق المالية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاتهما، والمتعلقة بالتقرير ربع السنوي بشأن العمليات التي تمت على أسهمها للفترة المقدم عنها التقرير.

مع أطيب التمنيات،،،



مبارك عبد الله الرفاعي

مدير إدارة تمويل وحوكمة الشركات



نسخة إلى:

- وزارة التجارة والصناعة
- شركة بورصة الكويت للأوراق المالية